

管理事務所からのお知らせ

夏の長雨と秋の気温が高かったことから昨年秋の紅葉の色が今ひとつだった気がしました。初雪は那須山頂が11月11日頃、ここ白笹では11月20日でした。12月に入ってから比較的暖かな日が続いています。朝うっすらと降雪があった日がありますが、日中に殆どが解けてしまいました。1月2月に急に寒くなることも過去に何度もありました。油断せず準備は万全にお願いいたします。

冬期間の別荘の利用について

◎ 車のトラブルをなくすために

冬の間は路面の凍結等がありスタッドレスタイヤを装備し、タイヤチェーンも準備してください。

特に4WD車のオールシーズンタイヤはスタッドレスタイヤのような効果はありませんのでご注意ください。

◎ 水抜きについて

冬期間退荘する際は必ず水抜きを行ってください。もし水道を使用中に水が出なくなる等の問題が発生した場合は速やかに管理事務所にお知らせください。

退荘された後の連絡では、対応が間に合わず器具・配管等の破損につながるおそれがありますのでご注意ください。

◎ 入荘前にご連絡を

ご入荘の際にはあらかじめ管理事務所にご連絡をください。前もってご連絡をいただきますと、除雪が間に合わない場合があります。

夜間は路面凍結のため滑りやすく非常に危険ですので早めに入荘されますようお願いいたします。

白笹何でも Q & A



Q 三洋測量設計(株)という会社から境界線の確認測定の件で往復はがきが届きました。どのように対応すればよいでしょうか? 私は無視するつもりですが。

A 11月より他のオーナー様からも同様の問い合わせがありました。当社とは全く関係のない会社です。以前から「白笹だより」でお知らせしていますように境界等の管理は当社が行っておりますので、測量等は一切必要ありませんので無視されるのが一番よいと思います。今後も社名を変えてこのようなハガキが届く可能性がありますので十分注意してください。

※インターネットで「三洋測量設計(株)ハガキ記載の担当者名」を入力して検索しますと「よる ず伝言板」に書き込みがありますのでご参照ください。

編集室より

あけましておめでとうございます。

秋から冬にかけて空気が乾燥し、夜空の星も尚一層輝きを増して見えます。東の空からゆっくり昇ってくるオリオン座を中心に周りにある星を探してみると、時計回りに牡牛座のアルデバラン、その先に昂て有名なプレアデス星団、エリダヌス座、うさぎ座、大犬座のシリウス、一角獣座、子犬座のプロキオン、双子座のカストルとホルルクス、御者座のカペラ。さあ、星座盤を広げてゆっくり探してみてください。ちなみにウルトラマンの故郷で有名なM78星雲はオリオンの腰のあたりにあります。

表紙の写真にと大田原市の羽田沼まで白鳥を見に行ってきた。昨年からの餌付けを自粛しているせいか、12月上旬、10羽程しか訪れていませんでした。写真は諦めたのですが、途中一際人盛りがあつて何かと覗いてみると、卵の直売所でした。半田沼へお寄りの際は是非立ち寄ってみてください。

編集室ではオーナーの皆様から、「白笹だより」に掲載させていただく写真や絵画、詩歌、エッセイなどを募集しております。作品のジャンルは問いませんので、どうぞお気軽にお寄せください。ご応募お待ちしております。

編集発行
黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所

〒325-0111
栃木県那須塩原市板室字白湯山1173-31
☎ 0287(69)0331(代)



白笹だより

No.111
2009.1

迎春



那須塩原市油井から臨んだ那須の山々

今回の表紙には白笹別荘地管理事務所の君島所長の撮影した写真をお借りしました。すっきりと晴れた雲一つない空、那須高原のこの時期冬特有の景色です。通勤途中の那須塩原市油井地域の方角から写真に収めたものとのことです。この那須山の裏側には福島県との県境にある三倉、大倉、流石の山々が並び立っています。その向こうはというと奥只見の豪雪地帯が広がっていて、北からの湿った冷たい空気はここでどっさりと大雪を降らせます。この空気は那須の山々を通り過ぎると、乾いて皆さんお馴染みの空っ風となって吹きすさびます。冬の間中この風は吹き荒れ、麓の町の方でも耳を澄ますと始終ごーごーという唸るような音が聞こえてきます。この方角から見る那須山はなだらかで非常に優雅な趣があります。一方那須町の北の方から臨むと那須岳と呼ばれるくらい猛々しい様相になってきます。様々な魅力を持っているのが那須山です。

白笹掲示板

新年のご挨拶



謹んで新年のお慶びを申し上げます。
 オーナーの皆様におかれましては、輝かしき新春をお迎えのことと存じ上げます。
 早いもので私が弊社の代表取締役を拝命して2年半が経ちました、初めのうちは道路に不慣れであったため、その道中から臨める素晴らしい自然を楽しむことが出来ませんでした。最近慣れたもので四季折々に見せる素敵な風景、景色を楽しむ最高の贅沢を味わいながら管理事務所へ向かっております。
 この贅沢感をいつまでもオーナーの皆様にあ味わっていただけますよう私たち社員一同サービスの向上に努めて参る所存ですので今後ともご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
 また、去年は新しい建物でオーナーの皆様をお迎えしようと管理事務所を新築致しました。当地へお越しの際は是非お立ち寄りください。
 末筆ではございますが、オーナーの皆様の益々のご健康とご多幸を祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。
 平成 21年 元旦

黒磯観光開発株式会社 代表取締役 楠 昭

エンジョイしています。別荘ライフ



市川清貴さんご夫妻

今回は中央区築地にお住まいの市川清貴さんご夫妻に登場していただきました。休日ごと月に二、三度は別荘に訪れていくとのことでした。「温泉を巡り観光の名所を散策したり、美味しいお店を食べ歩き那須を満喫しています」とのこと、また「リゾートとしての那須、手つかずの自然が残る那須、両方が共存してほしい」と語ってくれました。忙しい中、原稿のご協力ありがとうございました。

30年ほど前から白笹の別荘を愛着を持って利用させて頂いております。那須に初めて訪れた当時、東京育ちの私はこの自然を体験し非常に感動したことを憶えています。

都会とは空気も水も全く違って、インスタントラーメンを食べても、とても美味しく感じられました。家屋が密集していないので周りをあまり気にせずバーベキューを楽しみながら大騒ぎをしたり

できました。そして夜空が澄んでいて星がとても輝いて見えました。(最近あまり見ることが出来なくなりましたが)まるで宇宙の中にいて手を伸ばせば星に手が届くのではないかと思う程でした。やはり那須は単なる田舎ではなくリゾートとして、自然を楽しめる最高の場であると思います。都会では得ることの出来ない癒しの一時を与えてくれています。

今でも忙しい仕事の合間をぬって、白笹の別荘のデッキでバーベキューを楽しむことが明日へのエネルギーになっています。

管理事務所の皆さんにも大変親切に対応していただき、とても感謝しています。白笹別荘バンザイです。今後とも宜しくお願いいたします。

那須で見られる山野草⑩ ガマズミ(莢蒾・スイカズラ科)

秋の終わる頃に直径5ミリほどの赤い実をつけるこの木は、高さが1.5から2.5メートル程に成長します。北海道の南部から本州、四国、九州まで広く自生し、地方の方言を含めると140程の呼び名があるといわれています。幹は鎌や鍬の柄に使われ、実は染め物に使われたことからこの名が付いたとか。ちなみに那須の地元では「よっとどめ」とよばれています。5月から6月に筒型5弁の白い花を多数咲かせます。酸味の強い実は霜の降る直前に採取し果実酒に使われることが多いようです。3倍量の焼酎を入れ3ヶ月ほど寝かせるとできあがりです。疲労回復に効果があるとか。是非お試しください。亜種にはコバノガマズミ、ミヤマガマズミ等があります。



ガマズミの赤い実

おいしい場所 お教えします

『ジェラート屋 ミヤマファー夢』

TEL 0287-62-5999

営業時間 10:00~18:00 (冬期は17:00まで) 水曜定休



今回ご紹介するのは、昨年6月にオープンしたイタリアンジェラートのお店『ミヤマファー夢』です。編集室ではこのお店を春か夏号で紹介する予定でしたが、オープン後評判もよく店長の見山さんも「当初、お客様の少なくなる11月から冬季休業を予定していましたが、予想以上にお客様に訪れていただき営業継続に踏みきりました」とのことでした。そんな訳で今回ご登場をお願いしました。

那須高原は北海道を除くと牛乳の生産量日本一を誇っています。様々な自然条件が乳牛の育成に適していることと、大都市圏に近いということが幸いしていると思われます。そんな中『ミヤマファー夢』ではより乳脂肪分が高く栄養価の高いジャージー牛の育成に取り組んできました。この「自家製のジャージー牛乳を使い長年の夢だったジェラート店をオープンさせることが出来ました」とのこと。

種類は常備20種、季節限定の種類も多く、夏にはトマト味、パイナップル、特に「山形直送さくらんぼ味に人気が続きました」とのこと、10月よりエスプレッソマーブル、白ワイン・リキュール入

りフランス・ソルベ等の新商品を販売「今後も続々新開発の商品を登場させます」と語ってくれました。お勧めはワッフル&ソフトクリーム&フルーツ&珈琲で700円のスペシャルメニューセットとのこと。お持ち帰りもできます。是非一度お立ち寄りください。

